

[Elección de Presupuesto Participativo y Copaco en CdMx, entre entusiasmo e incertidumbre](#)

(2023-05-07), Milenio (sitio), Amílcar Salazar Méndez, (Nota Informativa) - 18:49:16, Precio \$116,000.00

La jornada de recepción de votos y opiniones en la Elección de las Comisiones de Participación Comunitaria 2023 (COPACOS) y en la Consulta de Presupuesto Participativo 2023-2024, se realizó este domingo entre el entusiasmo ciudadano y la incertidumbre.

Desde las 9:00 horas inició la jornada de votación presencial con 2 mil 438 mesas receptoras instaladas en las 16 alcaldías, y de acuerdo con el mismo Instituto Electoral de la Ciudad de México, sin ninguna incidencia mayor, con la excepción de cuatro reubicaciones del espacio original previsto.

En esta ocasión se les entregaron tres boletas, la primera para elegir a responsables de las Comisiones de Participación Comunitaria, que representa un puesto honorario; y las otras dos restantes, para elegir entre distintos proyectos para colonias específicas, que van desde re encarpetao, reparación de drenajes o luminarias.

Vecinos consultados por MILENIO destacaron la importancia de participar en este tipo de ejercicio, pero sobre todo, estar al pendiente de las necesidades de la comunidad.

"Claro, es importante participar, es importante estar al pendiente de las necesidades de nuestra comunidad.

"Tenemos que involucrarnos. Yo convoco a toda la gente que tenga la voluntad y la disponibilidad de venir a participar para que así podamos contar con mejores servicios y mejores instalaciones en la colonia, declaró Benjamín Reyes, vecino colonia Cuauhtémoc.

Para Claudia Hernández, vecina de la colonia centro, es importante ser responsables junto a otros en el cuidado de la colonia y delegación.

"Hacernos responsables junto con la parte que está promoviendo el cuidado, no solo de la colonia, sino también de la delegación.

"Si ellos están cumpliendo o tratando de cumplir con su parte creo que también debemos ser responsables con esto. Entonces por eso considero que es importante tenerse informados y atentos a lo que nos toca a nosotros como ciudadanos hacer", refirió.

Sin embargo, en este ejercicio ciudadano, se pudo registrar la incertidumbre de la ciudadanía, de manera particular ante la falta de información sobre los candidatos a elegir, así como el seguimiento de los presupuestos empleados.

"Un poco de incertidumbre, no lo sé, o sea, me parece importante tomar la responsabilidad de participar en estos ejercicios que uno tiene la posibilidad de elegir, pero también hay como una incertidumbre de quiénes son todos esos que se proponen, de si los presupuestos sí se darán.

"Nunca he entendido bien cuál es el seguimiento de si sí se dio, si no se dio, el presupuesto por ejemplo en este caso.

"Sé de casos que se aprobó y a la mera hora nunca se dio el presupuesto porque el gobierno puso un montón de trabas. Entonces nunca sucedió lo que debía de haber sucedido. Creo que ahí hay un gran vacío, de que uno como ciudadano ya no sabe el seguimiento de a dónde va sobre toda esta parte de los presupuestos", dijo a